

Dos incendios forestales se mantienen activos en la provincia de Linares

La provincia de Linares está siendo afectada por dos incendios forestales que están situados en la precordillera de la provincia y que se concentran en la comuna de Parral y la comuna de Linares. En ambos casos, hasta ahora los incendios no ponen en riesgo personas ni viviendas.

En el caso del incendio de Parral, donde se han consumido aproximadamente 250

hectáreas, el hecho se encuentra en combate, tanto por personal terrestre como aéreo de Conaf y los distintos servicios públicos desplegados en la zona.

El Delgado Presidencial subrogante de Linares César Concha mencionó que “en el caso de la comuna de Linares, específicamente lo que es el cañón de Pejerrey, donde se están afectando 35 hectáreas aproximada-

mente, están desplegados todos los recursos aéreos necesarios para el combate de tal incendio. Recursos terrestres no se han desplegado porque el acceso terrestre a dicho lugar no es posible. El incendio se ha prolongado desde el 31 de enero específicamente por esa complejidad y es por eso que durante el día vamos a reforzar el combate aéreo en el incendio”.